Kirche Victorbur feiert Ostern

Victorbur. Ein umfangreiches Oster-Programm bietet die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Victorbur. Bereits in den ersten drei Tagen der sogenannten Stillen Woche gab es jeweils abends eine Kurzandacht im Chorraum der Kirche. Dort wurde die Passionsgeschichte nach dem Evangelium des Lukas in Abschnitten betrachtet.

Die Gottesdienstreihe wird fortgesetzt am heutigen Gründonnerstag zur Einsetzung des Heiligen Abendmahles um 19.30 Uhr und am Karfreitag um 10 Uhr unter Mitwirkung des Posaunenchores und des Kirchenchores Victorbur.

Am Ostermorgen beginnt dann um 6 Uhr die Feier der Osternacht, an die sich ein gemeinsames Frühstück anschließt. Die Osternacht wird von einem Team vorbereitet und gestaltet. Zum Frühstück wird um Anmeldung gebeten, Tel. (0 49 42) 9 11 60.

Am Ostersonntag folgt dann um 10 Uhr der Festgottesdienst mit Feier des Heiligen Abendmahls, in dem der Kirchenchor mitwirkt. Kinder vom Engelschor werden den Gottesdienst eröffnen. Traditionell treffen sich die Kinder der Gemeinde dann am Ostersonntag zum Kindergottesdienst und suchen Ostereier im Gemeindehausgarten. Beide Gottesdienste enden gleichzeitig.

Am Ostermontag wird um 10 Uhr ein Festgottesdienst mit drei Taufen gefeiert. In diesem Gottesdienst wird der Victorburer Posaunenchor mitwirken.

Alle Kinder der Gemeinde sind außerdem am
Ostermittwoch (19.April) zum
26. Victorburer Kinderkirchentag eingeladen, der unter
der Überschrift "Wat'n Sturm" steht. Hier ist der
Jugendkreis federführend und hat ein interessantes
Programm für die Jüngsten der Gemeinde
zusammengestellt, Die Veranstaltung in Kirche,
Gemeindehaus und Kindergarten, zu der viele Kinder
erwartet werden, beginnt um 9.30 Uhr am mit einem
großen Kindergottesdienst. In sieben AGs wird das
Thema vertieft. Doch auch Spiel und Spaß sollen nicht
zu kurz kommen. Ein Küchenteam sorgt für Frühstück
und Mittagessen. Die Teilnahme ist für alle Kinder
kostenlos. Anmeldung unter Tel. (04942) 9 11 60.

Noch bis Ostern läuft das Passionsprojekt des Jugendkreises, der in diesem Jahr Kekse für die Partnergemeinde des Kirchenkreises Aurich im Sudan nach den Gottesdiensten verkauft. Der Jugendkreis weist noch einmal besonders darauf hin, dass der Erlös des Keksverkaufs und damit verbundene Spenden ohne Abzug der Gemeindearbeit im Sudan zur Verfügung gestellt werden.